## Zeitgenössischer Tanz frei Haus!

Nach Thunfischpizza, Tupperware und Tombola, kommt jetzt auch Tanz zu Ihnen nach Hause!

Denn 2013 wagt das Festival *Tanzende Stadt* einen weiteren Schritt auf Sie zu und bietet ein unvergessliches Treffen: sie können einen professionellen Tänzer für eine Performance zu Hause bestellen.

Stellen Sie sich vor: Gemeinsam mit Ihrer Familie, mit Ihren Freunden oder Nachbarn empfangen Sie einen Tänzer, der dann eine Kreation in Ihrer Wohnung improvisiert: Küche oder Badezimmer, Esstisch oder Kinderzimmer ... alles kann zum Schauplatz dieser einmaligen Tanzperformance werden.

Nach dieser Überraschungen steht der Künstler Ihnen dann auch noch Rede und Antwort: warum dieser Ort, dieses Möbelstück, wie improvisieren und was halten Sie eigentlich von meiner neuen Einrichtung? Interessiert? Dann bestellen Sie jetzt – Lieferung frei Haus!

Daten: Vom 4. bis zum 7. September 2013 (nach Absprache mit der Gastfamilie) Leider können wir nur wenige Familien in das Projekt mit einbeziehen. Melden Sie sich also so schnell wie möglich und vor dem 15. August an, unter: info@irene-k.be, Betreff: "Tanz frei Haus 2013" Vermerk: Name, Vorname, Adresse, Telefonnummer, Muttersprache, gewünschte Lieferzeit und eine Beschreibung Ihrer Wohnung.

Das Projekt entsteht in Zusammenarbeit mit Maria Waleska Van Helden, künstlerische Leitung des brasilianischen Festivals *Dança Alegre Alegrete*.

## Diese Mail kann gerne weitergeleitet werden



Festival "Tanzende Stadt" findet in diesem Jahr statt:

- am 24. August in Verviers
- am 25. August in Kelmis
- am 7. September in Liège
- am 8. September in Eupen